

**„Ein Haus ist immer auch ein Statement“**

## **FAB eröffnet einen neuen Standort in Wels Wimpassing**

Lange schon war ein Ersatz für den alten Standort von FAB Pro.Work (ehemals Geschützte Werkstätte) am Polsenzhof in St. Marienkirchen überfällig. Mit dem Neubau, der am 6. Juli offiziell eröffnet wurde, setzte FAB ein Zeichen, denn wie FAB Geschäftsführerin Silvia Kunz in ihrer Eröffnungsansprache betonte, transportiere jedes neue Gebäude auch immer eine speziell Aussage. Im Fall des neuen Standortes in der Primelstraße bedeutet es mehr Nähe zur Stadt und zur Wirtschaft, Klarheit und Transparenz und vor allem auch Barrierefreiheit.

Welche Bedeutung FAB Pro.Work und der Geschützten Arbeit allgemein zugemessen wird, zeigte sich bei der Eröffnung des neuen Standortes, an der viel Prominenz aus Politik und Wirtschaft teilnahm. Neben AK-Präsidenten Dr. Johann Kalliauer und Soziallandesrätin Birgit Gerstorfer waren auch eine Delegation der Welser Stadtverwaltung mit Vizebürgermeister Gerhard Kroiß und eine Abordnung des AMS gekommen, um der Belegschaft viel Erfolg zu wünschen.

Im Neubau in Wels Wimpassing arbeiten derzeit 28 MitarbeiterInnen mit Beeinträchtigungen in der Produktion. Weitere 52 sind im Rahmen einer begleiteten Arbeitskräfteüberlassung in Betrieben der Umgebung tätig, zwölf davon als Arbeitsteam beim Unternehmen Kellner und Kunz. Außerdem hat auch das Projekt „Schritte in den Arbeitsmarkt“ mit 15 BezieherInnen der bedarfsorientierten Mindestsicherung im Neubau Platz gefunden.

In der Primelstraße haben die MitarbeiterInnen von FAB Pro.Work einen idealen Arbeitsplatz mit Wohlfühleffekt gefunden. Das neue U-förmige Gebäude besticht äußerlich durch eine klare, schnörkellose Architektur, die aber nicht kühl wirkt. Viel Wert hat man beim Neubau auf barrierefreie Raumgestaltung und Energieeffizienz gelegt. Vor allem die Farbgebung im Innenbereich mit Elementen in gedecktem, dunklen Rot in Kombination mit Grau und Weiß lässt Behaglichkeit entstehen. Die Büro- und Besprechungsräume sind hell und wirken mit sparsamer, aber attraktiver Möblierung freundlich. Die Produktionshalle mit großer Deckenhöhe ist lichtdurchflutet und gibt den MitarbeiterInnen viel Bewegungsfreiheit.

Beim Festakt am 6. Juli ging FAB-Geschäftsführerin Silvia Kunz auf den Wert der Arbeit ein, warnte vor der Ausgrenzung von sozialen Gruppen und erhob das Postulat eines dauerhaften, geförderten Arbeitsmarktes.

AK-Präsident Kalliauer ergänzte, dass die Teilhabe am Arbeitsleben für eine intakte Gesellschaft eine zentrale Rolle einnehme und es einen klaren Auftrag gäbe, Menschen mit Beeinträchtigungen sichere Arbeitsplätze und damit gesellschaftliche Perspektiven zu geben.

Soziallandesrätin Gerstorfer sprach über die aktuellen Bemühungen der öö. Landesregierung, den Sozialbereich effektiver zu gestalten. Allerdings dürfe dabei die Qualität der sozialen Dienstleistungen nicht sinken, so Gerstorfer.

Vizebürgermeister Kroiß betonte die jahrzehntelange gute Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Organisationen und Projekten von FAB bzw. der BBRZ GRUPPE, die eine Bereicherung für die Stad Wels bedeuten und dankte für die Leistungen, die bereits bisher für die Welser BürgerInnen erbracht wurden.

Als weiterer prominenter Gast gratulierte auch Vizebürgermeisterin Silvia Huber den FAB MitarbeiterInnen zum neuen Haus. Sie hat sich stets für innovative FAB-Projekte eingesetzt und hatte sich auch bei der Suche nach dem neuen Standort stark engagiert.

Ein ganz besonderes Highlight war neben den interessanten Führungen durch das Haus, die Darbietungen des „Pro.Work- Chors“, der sich aus Staffmitgliedern und MitarbeiterInnen mit Beeinträchtigungen zusammensetzt. Mit ihrer Interpretation des Hits „Seite an Seite“ von Christina Stürmer lieferten die SängerInnen das Motto der Veranstaltung und der Zusammenarbeit bei FAB Pro.Work.

„Wir fühlen uns wohl hier in Wels“, war das Resümee von Geschäftsfeldleiterin Elke Überwimmer.

<u>Informationen zu FAB Pro.Work und zum Neubau</u> <b>Mag.<sup>a</sup> Elke Überwimmer</b> Geschäftsfeldleitung FAB Pro.Work Elke.ueberwimmer@fab.at +43 732 6922-5170 +43 664 3408643 (Mobil)	<u>Medienkontakt:</u> <b>Mag. Hans Wenzl</b> Unternehmenskommunikation BBRZ GRUPPE <a href="mailto:Hans.wenzl@bbrz-gruppe.at">Hans.wenzl@bbrz-gruppe.at</a> +43 732 6922 5240
--	--

Informationen zu FAB und den FAB-Angeboten: [www.fab.at](http://www.fab.at)

Bilder: FAB



